



Eröffnung der Spielinsel von DOK in der Aaregg vom Mittwoch, 4. September 2024, 16 Uhr

REFERAT VON GEMEINDERÄTIN FRANZISKA TEUSCHER, DIREKTORIN FÜR  
BILDUNG, SOZIALES UND SPORT

*Es gilt das gesprochene Wort*

Liebe Quartierbewohner\*innen

Liebe Eltern, liebe Kinder

Liebe Anwesende

Ich freue mich sehr, dass ich dabei sein kann, wenn die «Spielinsel» heute offiziell auf diesen Namen getauft wird. Es gibt sie ja schon seit zwei Monaten, und bereits hat sich gezeigt, dass sie für euch Kinder und auch für eure Familien wichtig geworden ist. Hier könnt ihr spielen, euch begegnen, draussen sein, zusammen etwas erleben, gestalten und ausprobieren.

Der Stadt ist es ein Anliegen, dass Kinder in ihrem Quartier spielen können. Dazu braucht es Spielplätze, aber auch Menschen, welche die Kinder unterstützen und begleiten, Aktivitäten organisieren, wissen, wie man etwas bauen und basteln kann. Der DOK bietet viele solche Spielmöglichkeiten in der ganzen Stadt. Dass es nun auch in der Aaregg ein solches Angebot gibt, freut mich ganz besonders.

Denn in der Aaregg und allgemein auf der Engehalbinsel gibt es viele Kinder. Das Quartier ist etwas abgelegen von der Stadt. Vieles ist von hier aus nicht so gut erreichbar. Vor einigen Jahren hat der DOK Kinder und Eltern befragt und auch angefangen, einen wöchentlichen Spielnachmittag zu organisieren. Dabei hat sich gezeigt, dass der Wunsch nach einem fixen Angebot sehr gross ist. Umso schöner ist es jetzt, mit Claudia Moser-Poffet und Beni

Hächler ein motiviertes Zweierteam gefunden zu haben, das für die Kinder im Quartier da ist. Zusammen mit euch Kindern und euren Familien werden sie die Spielinsel begleiten und für euch da sein.

Ich wünsche euch viel Spass und Freude beim Spielen, Ausprobieren, Basteln, Werkeln, Entdecken und hoffe, dass hier viele Freundschaften entstehen. Und nun freue ich mich auf die Taufe und das Zvieri.